



Inhalt

- Ansegelfest im Potsdamer
- Mittwochsregatta – als Mitsegler dabei?
- Lasse Klötzing auf dem Weg nach Rio
- WSV Berlin plant Fahrrinnenanpassung auf Spree und Havel
- Für Skatbegeisterte: wieder Preisskat im PYC...
- Gastronomie – Sommersaison hat begonnen
- Archiv

Ansegelfest im Potsdamer



Entgegen der Ankündigung war der Wettergott am Wochenende nicht etwa launisch, sondern wartete mit viel Sonne auf, aber auch mit frischem Wind und niedrigen Temperaturen. Kälte bei Sonne können Segler aber gut aushalten, und entsprechend gut war die Stimmung auf dem Ansegelfest, das der PYC das erste Mal in seiner 125-jährigen Geschichte für die Segelreviere Wannsee und Unterhavel ausgerichtet hat. Sehr viele Segler der heimischen Reviere wie auch Gäste von weiter her folgten der Einladung - auf dem Landweg sowie über Havel und Wannsee - und feierten den Saisonbeginn. Es begann zunächst zünftig mit Blasmusik des Stabsmusikcorps der Bundeswehr, dann begrüßten die Vorsitzenden des Potsdamer Yacht Clubs, des Berliner Segler-Verbands und der Bezirke der Reviere Unterhavel und Wannsee sowie der Stadtrat für Soziales und Stadtentwicklung von Steglitz-Zehlendorf die Gäste, und schließlich wurde die Eröffnungszeremonie stilvoll mit der Flaggenparade beendet. Im Hafen führten die Sportfreunde Berliner Modellsegler Spandau ihre Modellboote M-Marblehead vor und segelten Regatten gegeneinander. [_2553615_LR_\(C\)_GLAVE-PYC175.jpg](#) Die Hüpfburg war Treffpunkt für Chaosspiele aller kleinen und großen Kinder.

Warmes vom Grill und kalte herzhaftes Speisen, reichlich Getränke und ein Kaffee- und Kuchenbuffet sorgten dafür, dass das leibliche Wohl der Gäste nicht zu kurz kam. Angeheizt wurde die gute Stimmung auch durch die Rockband Jay Bailey, die bis in den frühen Abend hinein spielte. Allen Kuchenbäckerinnen und Kuchenbäckern sowie allen Helfern und Helferinnen einen besonderen und herzlichen Dank für ihr großes Engagement.

Mittwochsregatta – als Mitsegler dabei?

Am Mittwoch, dem 27. April beginnt endlich wieder die Saison der Mittwochsregatten, in diesem Jahr besonders spannend durch die integrierte Serie des Jubiläumscups aus Anlass des 125-jährigen PYC-Bestehens. Wer mitmachen möchte und noch eine Mitsegel-Gelegenheit sucht, meldet sich bitte so rasch wie möglich im Sekretariat (sekretariat@pyc.de) (<mailto:sekretariat@pyc.de>) oder direkt bei Gidon Leonhardt (gidonleo@hotmail.com) (<mailto:gidonleo@hotmail.com>)).

Lasse Klötzing auf dem Weg nach Rio

Lasse startet in der nächsten Woche in die letzte Paralympics-Qualifikation, beim Weltcup in Hyères, Frankreich, vom 25. April bis zum 01. Mai 2016. Wir wünschen viel Erfolg und drücken ihm die Daumen. Näheres unter <http://swc.ffvoile.com/> (<http://swc.ffvoile.com/>).

WSV Berlin plant Fahrrinnenanpassung auf Spree und Havel

Das Wasserstraßen-Neubauamt Berlin plant im Rahmen des Verkehrsprojektes „Deutsche Einheit“ Nr. 17 (Ausbau der Wasserstraßenverbindung Hannover – Magdeburg – Berlin) die Fahrrinnenanpassung der Berliner Nordtrasse (zwischen der Spree-Oder-Wasserstraße von km 0 bis km 4,673 und der unteren Havel-Wasserstraße von km 0 bis km 4,3), um die Passage von Großmotorgüterschiffen (GMS mit L = 110 m, B = 11,45 m, T = 2,80 m) und Schubverbänden (SV mit L = 185 m, B = 11,45 m, T = 2,80 m) zwischen dem Pichelsdorfer Gemünd und der Schleuse Charlottenburg zu ermöglichen. Es hat dazu das Planfeststellungsverfahren eröffnet. Details siehe unter: <http://ast->

ast-ost.gdws.wsv.de/aktuelles/Planfeststellung/Fahrrinnenanpassung_Berliner_Nordtrasse/Mappe_1/index.html (http://ast-ost.gdws.wsv.de/aktuelles/Planfeststellung/Fahrrinnenanpassung_Berliner_Nordtrasse/Mappe_1/index.html)

Für Skatbegeisterte: wieder Preisskat im PYC...

... und das an einem Freitag, dem 13. Mai 2016, das kann nur Glück bringen! Beginn 19.00 Uhr - Startgeld unverändert 8 € - Gäste sind willkommen. Anmeldung bitte bei Marlies Metzling unter [marliesmetzing\(at\)gmx.de](mailto:marliesmetzing@gmx.de) (<mailto:marliesmetzing@gmx.de>).

Gastronomie – Sommersaison hat begonnen

Nicht erst zum Ansegeln hat unsere Gastronomie wieder länger geöffnet. Ab April steht Ihnen das Team um Christoph Harnisch und Silvia Herold regelmäßig dienstags und donnerstags ab 16:00 Uhr, mittwochs ab 12:00 Uhr, freitags ab 14:00 Uhr und sonnabends, sonntags und feiertags ab 12:00 Uhr zur Verfügung. Individuelle Vereinbarungen treffen Sie mit unserer Gastronomie unter Tel: 030 – 21957701 oder E-Mail: gastronomie@pyc.de (<mailto:gastronomie@pyc.de>).

Übrigens: Pfingsten erwartet Christoph Harnisch Sie am 15. Mai 2016 mit einem Brunch auf Berlins schönster Seeterrasse im PYC beim traditionellen Pfingstfrühkonzert um 11:00 Uhr. Anmeldungen erbeten: 030 – 21957701 oder [gastronomie\(at\)pyc.de](mailto:gastronomie@pyc.de) (<mailto:gastronomie@pyc.de>).

Der Newsletter wurde erstellt am 24.4.2016 vom Redaktionsteam Dr. Rainer Didszuhn und Dr. Bernhard Seidel